

Lors du dernier conseil municipal, notre opposition a reproché au projet d'aménagement et de développement durable (PADD), qui fixe la stratégie de la commune dans ce domaine, de ne pas aller assez loin en matière de transition écologique et de production d'énergies renouvelables.

D'abord ce n'est pas vrai. Ces thématiques sont présentes dans chacun des trois axes stratégiques proposés et un lui est même entièrement consacré. Nous proposons notamment une stratégie visant à développer les modes de déplacements doux, à développer les espaces arborés et même de créer une zone humide et boisée, réserve de biodiversité, en lieu et place d'espaces agricoles aujourd'hui cultivés de manière intensive et sur lesquels la déviation d'Escalquens sera construite.

Si nous sommes attachés, comme la plupart des habitants d'Escalquens, à la qualité de notre environnement, si nous sommes nous aussi préoccupés par le changement climatique, nous privilégierons toujours des actions pragmatiques aux grandes déclarations politiciennes.

C'est ainsi que nous avons remplacé le vieux véhicule diesel de la police municipale par un véhicule électrique, que nous avons initié le remplacement de l'éclairage public de la commune très énergivore et coûteux par des ampoules LED, que nous allons lancer la rénovation énergétique des bâtiments communaux, véritables gouffres énergétiques, grâce aux aides du plan de relance, que nous construisons deux pistes cyclables qui vont relier Escalquens à Labège et Belberaud et que nous allons planter des arbres.

De même, notre opposition demande toujours plus d'action sociale, nous accusant de ne pas en faire assez. Sauf que nous avons, dès notre arrivée, renforcé les moyens humains et financiers du CCAS, avec un budget global de 322 000 € en 2020, dont 226 000 € à la charge du budget communal et 52 000 € de subvention de la CAF. En 2019, ce budget s'élevait à 267 834 € dont 200 000 € à la charge de la commune. Pour autant, la solidarité sociale n'est pas une fin en soi, car elle a un coût, et doit également répondre à des critères d'équité.

Domage que tout cela n'ait pas été fait avant notre arrivée par ceux qui donnent des leçons aujourd'hui.

*Le groupe "Avec vous pour Escalquens"*